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長く、暑かった夏休みも９月の声とともに終わり

ました。きっと子どもたちに楽しい思い出を残し、

貴重な体験をさせてくれた夏休みだったことでしょ

う。２学期の学校生活、家庭生活に生かされること

を願っています。

第２回の学校運営協議会を８月に開催しました。協議会委員１２名の出席の中、学

校評価（中間）を確認し、これまでの取り組み内容について話し合いました。

○学校評価（中間）について （3 学期に最終評価があります）

▶スペースの関係で文章を簡略化してあります。

▶評価はＡＢＣＤの４段階評価です。 ＊は２月の最終評価時に評価します。

Ａ；達成している Ｂ；おおむね達成 Ｃ；やや達成せず Ｄ；達成していない

重 点 目 標 具 体 的 方 策 評 価 2 学 期 以 降 に 向 け て

組織的な学校

運営

組織の力が生きる学

校づくりに努める
Ａ

教職員が課題や重点を共有し、さらに

協働意識をもって教育活動を進める

教育活動を見直し、業

務改善を推進する
Ａ

ＩＣＴ機器の効果的活用で働きやす

い環境づくりに努める

確かな学力の

育成

子どもが力をつける

授業づくりに努める
Ａ

個別の学習と協働的な学びを合わせ

ながら、わかる授業づくりに努める

基礎基本の定着と活

用力の向上を図る
Ｂ

算数科の研究を中心に授業改善のポ

イントを明確にし取り組む

ＩＣＴの活用による

授業の充実を図る
Ｂ

教師の実践紹介を通して、ＩＣＴの効

果的な活用や実践を充実する

豊かな人間性

の育成

自己存在感を高め、温か

い集団づくりを進める
Ｂ

わかった・できたという経験を大切に

し、学校は楽しいと思える子をふやす

明るい挨拶や温かな

言葉を大切にする
Ｂ

地域の方への積極的な挨拶をよびか

け、地域へ広がる挨拶をめざす

健やかな心身

の育成

縄跳び運動を取り入

れ、俊敏性を養う
＊

関連する運動領域での指導を意識し、

反復横跳びの記録向上をめざす

健康や SNS に関する

指導を充実させる
Ｃ

保健委員会やましじっ子がんばり週

間の取り組みを生かす

家庭・地域と

の連携

地域を生かした教育

の推進を図る
Ｃ

ＰＴＡや運営協議会と連携し、学校の

諸問題を共有しながら対応していく

８月２３日（水）

19:00～20:10 運営協議会

出席委員 １２名

ヘルメット かぶるだけでも 救える命

～令和４年使用全国交通安全年間スローガン 入賞作品



３年生では「地域の民話を調べよう」をテーマに総合

的な学習をすすめています。地域に伝わる民話の中から

「のの石 ばば石（下徳山町）」、「境松の天狗（下開発町）」、

「源助 小平の苦労話（辰口町）」の３つの民話グループに分かれ、民話を通して地域

の人々の知恵や工夫を学んでいます。７月には、３年生の３人がのの石ばば石を訪れ、

下徳山町の竹本祥子さんから石の謂れなどを聞き取りました。

○辰口中学校運営協議会との連携協働に向けて

辰口中学校運営協議会との連携協働のひとつとして、中学校運営協議会ＣＳデ

ィレクターの東美津子さんに第２回運営協議会に出席いただきました。

〈辰口中学校運営協議会の活動の一部 東ＣＳディレクターのお話から〉

キャリア教育：地域で働く方々から話をお聞きし、その生き方を学んだ。今年度

は８名の方に来ていただいた。

職場体験も再開した。協議会がお願いした地域の事業所で生徒は

働くことを体験し、新鮮な気持ちで活動できたようだ。

あいさつ運動：小学校運営協議会委員や見守り隊、更生保護女性会のみなさんに

ご協力いただいて感謝している。

ミシン学習支援：小学校のボランティアの方にお願いし、授業の支援をいただい

ている。今後中学校でもボランティアを増やしていく。

数学科授業支援：数学の授業に支援ボランティアが入っている。

＊辰口中央小学校の運営協議会に参加できてよかった。参考にしていきたい。

○今後の学校支援

・６年生総合学習への支援について

テーマ「ＳＤＧｓ ～能美市のために私たちができること～」

地域で実践されている方に連絡、調整を行っていく。

・子どもたちの安全確保支援について

大雪時のましじ広場での車両誘導 校舎への階段、坂道の除雪

・学校周辺道路の３０㎞制限の周知

○３部会の話題

・協働活動推進部 コドモンを使って「協議会だより」を提供できないか。紙媒体

を減らすことにもなる。

・教育活動支援部 ボランティア活動を通じて子どもたちとふれあい、元気をもら

っている。子どもたちも喜び、先生方も助かっている。子ども

たちと地域のつながりを感じる。

・安全活動推進部 登下校時、送迎の車が多く、とくに雨天時のましじ広場を歩く

子どもたちに危険が及ぶおそれがある。ルールを作り、ましじ

広場に示しておくとよいのではないか。
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